



ちょうふのぞみだより

2019年 4月 26日
社会福祉法人春献美会
ちょうふのぞみ保育園

緑の鮮やかさにそよ吹く風が心地よく、子ども達の体の動きもいつも以上にハツラツとして見えます。進級で生活の流れも少し変わった中で表情に緊張も見え隠れしていたり、年齢が小さいとまだ不安な表情は見られますが、少しずつ慣れてきて遊びの幅も広がってきています。今年は天皇陛下即位の礼で大型連休となり、一からの振り出しとなってしまいかもしれませんが、この休みはご家族でお子さんとの触れ合いの時間をゆっくりと過ごしてあげてください。また、インフルエンザも流行しているようです。出かけることだけが子どもにとって楽しいことではありません。休み明け登園しても体調不良でお休みすることになっても良くないので、体調管理もしっかりした中でお過ごし下さい。あと4日で平成から令和と変わります。子ども達が心豊かに健やかに育つ時代であることを願うとともに、保育園では友達との関わりの中で思いやりや、相手の気持ち（していいこと、言っていること、いけないこと等）を考えて行動できるよう保育をしていきたいと思っております。



おたんじょうびおめでとう

8名のお友だちが
お誕生日です

= 5月の行事予定 =

9日 (木) 乳児検診

15日 (水) 誕生会

24日 (金) 4.5才遠足
多摩動物公園

* 詳細は後日お便り配
を布いたします。

* 緊急メールテスト配信 *

22日 (月) 26日 (金) 13時
頃に緊急メールテスト配信を
させていただきましたが、メー
ルは届きましたでしょうか。届
かなかった方は、迷惑フィルタ
ーが解除されているかの確認
をしていただき、それでも配信
されていないようであれば、担
任、もしくは事務室に直接お声
かけ下さい。



発熱後の登園について

熱が出ると体力が奪われて、体は一時的に弱った状態に。熱が下がってもすぐに登園せず、1日は家庭で様子を見ながら、安静に過ごさせてあげたいですね。また、朝、薬を飲んで登園したときは、忘れずにお知らせください。薬の種類によっては、眠気を催すものもあるので、園でも注意してまいります。よろしくお願いたします。

